
答弁指定事項進捗状況調書 

 

 

平成29年３月 

議員名 小久保 重孝 

担当部 建設部 担当課 建設課 

質問年月日   平成 29 年３月３日 

質問事項 私道の解消について 

【質問要旨】 

私道の解消が空き家対策や土地の売買にもつながる。市にとって両刃の剣だが、積

極的に取り組んでいくべきではないか。 

【答弁要旨】            【答弁者：市長】 

  私道の解消に向けて、市道基準を下げることはできないが、ある程度のルールを設

けることで解決を図るなど、モデルケースを探しながら進めていければと考えている。

【対応・進捗況】 対応済（令和元年９月30日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和元年９月30日現在 

 

  私道の解消に向けて、一般市民が利用している公共性の高い路線については、今後

「私道の舗装整備」要綱を策定し、整備する方向で進めて参ります。 

 



答弁指定事項進捗状況調書 

 

 

平成29年３月 
議員名 小久保 重孝 

担当部 建設部 担当課 建設課 

質問年月日   平成29年３月３日 

質問事項 私道の解消について 

【質問要旨】 

私道の解決に向けた説明が足りないのではないか。 

  市民が私道に関して理解を深められるような手段を検討できないか。 

【答弁要旨】            【答弁者：建設部長】 

  広報の関係については、広報なり、自治会も活用しながら、何らかの形で取り組ん

でいきたい。 

【対応・進捗況】 対応済（令和元年９月30日） 対応中 検討中 実施不可 

   ■令和元年９月30日現在 

 

私道の解決に向け、「私道の整備方針」について、自治会長会議や市のホームペー

ジに掲載し、情報提供を行いました。 

 今後「私道の舗装整備」要綱を策定し、整備する方向で進めて参ります。 

 また、広報等を活用しながら、市民への周知を図って参ります。 
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平成29年３月 
議員名 小久保 重孝 

担当部 経済環境部 担当課 商工観光課 

質問年月日   平成29年３月３日 

質問事項 道の駅（伊達市観光物産館）について 

【質問要旨】 

指定管理料を儲かった分を戻すということではなく、伊達市観光物産館が新規就農

など裾野を広げる資金として運用する考えについて。 

【答弁要旨】            【答弁者：市長】 

  指定管理料の値下げ分を市がストックし再投資する好循環を生んでいきたい。また

その取り組みは物産館にとどまらず、歴史の杜公園17ヘクタールを民間事業者さんや

市のために使えるかということを考えていかないといけないと考えている。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成  年  月  日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和元年10月11日現在 

 

㈱伊達観光物産公社による観光物産館等の指定管理料は、平成29年度以降も当初の

基本協定額より減額となっております。 

現在のところ、民間事業者から総合公園だて歴史の杜を活用した事業の実施のご提

案はない状況です。 

指定管理委託料は、管理運営に必要な経費を市が負担するものでありますので、事

業年度ごとに内容を精査し確定（精算）すべきものと考えております。 

しかし、この減額相当額を再投資に回すべき事業が提案された際には、必要な予

算措置を検討して参ります。 
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平成29年３月 
議員名 小久保 重孝 

担当部 経済環境部 担当課 商工観光課 

質問年月日   平成29年３月３日 

質問事項 道の駅（伊達市観光物産館）について 

【質問要旨】 

伊達市観光物産館でのイベントをこれまで以上に増やすべきと考えるが、取り組み

について伺う。 

【答弁要旨】            【答弁者：経済環境部長】 

  伊達市観光物産公社と相談しながらこれまで以上にイベント回数を増やしていくべ

きと思っている。 

【対応・進捗状況】 対応済（令和元年10月11日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和元年10月11日現在 

 

  伊達市観光物産館では、毎年、物産館まつりやテント市に加えて、館内イベントス

ペースでの講習会や催事等を開催しておりますが、新たに藍染作品の展示会を始めた

ほか、地元商品の試食、実演販売等の実施回数を増やすなど、店舗内外において積極

的なイベント実施に取り組み、これらのイベントや催事は、平成30年度実績で1 2 0日

間程度に増加しております。 

今後も、これらイベント内容等のリニューアルや店内スペースを有効活用した事業

展開について指定管理者との連携を図って参ります。 
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平成29年３月 
議員名 小久保 重孝 

担当部 企画財政部 担当課 企画課 

質問年月日   平成29年３月３日 

質問事項 公共交通について 

【質問要旨】 

第七次総合計画策定に向けて、住民を入れた公共交通を考えるワークショップなど

をやっていただけないか。 

【答弁要旨】            【答弁者：市長】 

  市民の税金を使ってやっているので、まっとうな理由をつけないとこれは無理なの

で、そこらへんは十分議論しながら、公共交通というのは本当にこれからの超高齢化

社会において必要不可欠なので、その先頭を切って頑張りたい。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成  年  月  日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成30年９月25日現在 

 

  第七次伊達市総合計画の策定においては、公共交通をテーマとしたワークショップ

の開催は行いませんでした。 

  しかし、策定に当たり住民の皆さんからいただいた意見からも、住み良いまちづく

りを行うに当たっては、公共交通の維持、確保は大きな課題となっていると認識して

おります。 

第七次伊達市総合計画においては、公共交通網の確立に向けて取組を進める方針で

あり、現在行っている公共交通等に関する実態調査の結果を踏まえ、公共交通のあり

方を検討する際には、ワークショップの開催を含め、住民の皆さんと共に考える機会

を持ちたいと考えております。 
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平成29年３月 
議員名 小久保 重孝 

担当部 企画財政部 担当課 企画課 

質問年月日   平成29年３月３日 

質問事項 公共交通について 

【質問要旨】 

胆振線代替バスの活用について新年度、考えていることについて伺う。 

【答弁要旨】            【答弁者：市長】 

  倶知安町の町長と話しをして何らかの連携をはかりたい。両振興局にもお願いに行

きたい。積極的に利用するために何らかの取り組みを始めたい。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成29年７月28日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成29年９月13日現在 

 

  胆振線代替バス利用促進事業「路線バスに乗って出かけてみよう！」として、伊達

地域の小学５年生20名を募集し、７月27日に伊達市役所前から大滝区の大成橋バス停

までの路線バスの体験乗車や地域おこし協力隊員の取組紹介、ノルディックウォーキ

ング体験等を実施しております。 

  また28日には倶知安町の比羅夫地区を訪問し、倶知安町観光課職員の案内のもと比

羅夫坂周辺での海外資本によるコンドミニアムの整備状況や外国人観光客で混雑する

冬期間のまちの様子などの学習もあわせて実施しております。 


